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tool kit / fournitures 
dmc mouline thread
craft stuffing /  rembourrage
medium pink felt / feutrine rose
pink sequins / sequins roses
small pink beads / petites perles roses
gold ribbon / ruban doré
scissors / ciseaux
embroidery needle / aiguille à broder

wide oval beaded bauble / boule perlée ovale large

1. Cut the bauble out following the template. 

2. Place the bauble stencil onto the blue felt and cut around with scissors. 

3. Repeat step 2 until you have four felt pieces in total.

4. Take one of the felt pieces, plot a pattern for the embellishments along 
the length of the felt piece. Make sure to consider where the edge of 
the felt pieces will meet when they are sewn together if you want to 
create a flowing design.

5. Repeat step 4 on the remaining three felt pieces so that the pattern is 
the same on all four pieces.

6. Using one mouline, embellish all the felt pieces with sequins and beads 
on the pattern you have plotted.

7. Once you have embellished all the pieces, take the remaining mouline 
to sew the four felt pieces together. Blanket stitch, starting at the top, 
around the edge of the felt pieces to bring them together.

8. When you are approximately three quarters of the way around the 
bauble (you should have one open edge remaining) stop stitching and 
fill the bauble with the stuffing.

9. Finish the blanket stitching around the edge of the bauble, leaving a 
small gap at the top where the bauble will hang, and secure with a knot 
at the top.

10. Using the gold ribbon, create a loop. This will be how your decoration 
hangs from the tree so don’t make it too long or too short. 

11. Place the gold ribbon loop in the gap at the top of the bauble between 
the two felt pieces. 

1. Découpez la boule en suivant le patron. 

2. Placez le pochoir boule sur la feutrine rose et découpez avec des 
ciseaux. 

3.  Répétez l’étape 2 jusqu’à ce que vous ayez quatre morceaux de feutrine 
en tout.

4.  Prenez l’un des morceaux de feutrine, tracez un motif pour la 
décoration sur toute la longueur du morceau de feutrine. Faites 
bien attention à l’endroit où les bords des morceaux en feutrine se 
rejoindront lorsqu’ils seront assemblés si vous voulez créer un motif 
fluide.

5.  Répétez l’étape 4 sur les trois morceaux de feutrine restants afin que le 
motif soit le même sur les quatre morceaux.

6.  À l’aide du mouliné, décorez tous les morceaux de feutrine avec les 
perles et les sequins sur le motif que vous avez tracé.

7.  Une fois que vous avez décoré tous les morceaux, prenez le mouliné 
restant pour assembler les quatre morceaux de feutrine. En partant 
du haut, brodez au point de feston autour du bord des morceaux de 
feutrine pour les assembler.

8.  Lorsque vous êtes environ aux trois quarts du tour de la boule (il 
doit vous rester un bord ouvert), arrêtez et remplissez la boule avec le 
rembourrage.

9.  Terminez de broder au point de feston autour du bord de la boule, en 
laissant un petit espace en haut, où la boule sera suspendue, et sécurisez 
avec un nœud.
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wide oval beaded bauble / boule perlée ovale large

12. Using the remaining mouline to secure the gold ribbon at the top of 
the bauble, bringing all four felt pieces together securely.

10.  À l’aide du ruban doré, faites une boucle. Ce sera avec cela que votre 
boule sera suspendue dans l’arbre, aussi ne la faites pas trop longue ou 
trop courte. 

11.  Placez la boucle de ruban doré dans l’espace en haut de la boule, entre 
les morceaux de feutrine. 

12.  Avec le mouliné restant, pour fixer le ruban doré en haut de la boule, 
assemblez solidement les quatre morceaux de feutrine.
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